



El ministro Óscar López clausura la Asamblea General de DigitalES

Fotonoticia



Madrid, 19 de diciembre de 2024.- El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, Óscar López, ha clausurado la Asamblea General de DigitalES agradeciendo el papel que juegan asociaciones como ésta en un momento de excelentes noticias económicas para España y para la transformación digital de nuestro país. “Es un gusto tener un sector tan vivo y fuerte. Sois parte del éxito de que España crezca el doble que la media de la OCDE y cuatro veces más que la media europea”, ha destacado el ministro.

Durante su intervención ha mencionado los exitosos proyectos transformadores que surgen de la colaboración público-privada, “proyectos que han permitido posicionarnos en capacidades tecnológicas como la conectividad o la supercomputación”. Entre ellos ha mencionado el Barcelona Supercomputing Center (BSC) o el programa del Kit Digital.



López ha agradecido el papel siempre constructivo de DigitalES y ha remarcado que la mejor manera de seguir avanzando en la transición digital es a través de la colaboración público-privada, yendo de la mano, juntos, empresas y administración.

Fotonoticia